

Roma, 20 de septiembre de 2024

Dos iniciativas para fortalecer el Movimiento de la Familia Vicenciana

Queridos miembros del Movimiento de la Familia Vicenciana:

¡La gracia y la paz de Jesús estén siempre con nosotros!

El año 2025 se acerca a grandes pasos. Dos acontecimientos marcarán profundamente la vida de toda la Iglesia, de todo el Movimiento de la Familia Vicenciana (MFV), así como de todas las personas de buena voluntad, estos son:

- A) El Año Jubilar 2025, «Peregrinos de la Esperanza», que comenzará oficialmente el 24 de diciembre de 2024, cuando el Papa Francisco abra la Puerta Santa de la Basílica de San Pedro, y que finalizará el 6 de enero de 2026.
- B) La Campaña «13 Casas» del Movimiento de la Familia vicenciana, que ha sido elegida por el Papa Francisco como uno de los signos concretos de caridad durante el Año Jubilar 2025.

Tenemos dos iniciativas que también comenzarán en 2025.

1) La primera iniciativa es la apertura, en la Casa Madre de la Congregación de la Misión en París, de una Oficina de Peregrinaciones Vicencianas.

Desde hace muchos años, las peregrinaciones a los sitios vicencianos de París y Francia han sido organizadas por el Centro Internacional de Formación (CIF), las Hijas de la Caridad, grupos de varias partes del mundo bajo la égida de diferentes miembros del MFV, agencias de peregrinación y turismo.

Con la apertura de la **«Oficina de Peregrinaciónes Vicencianas»**, pondremos a disposición de todo el Movimiento de la Familia Vicenciana, así como de todas las personas, escuelas, grupos, Congregaciones y universidades que quieran realizar peregrinaciones vicencianas siguiendo las huellas de san Vicente de Paúl, santa Luisa de Marillac, santa Catalina Labouré, el Beato Federico Ozanam..., todo lo necesario para la organización de estas peregrinaciones: solicitud de visado, reservas de transporte, reservas de hotel, guías formados en diferentes idiomas para acompañar a los peregrinos a los sitios vicencianos, etc.

El objetivo de esta Oficina es hacer que las visitas a los sitios vicencianos de toda Francia sean lo más agradables posible, desde la planificación hasta la realización, y dar la oportunidad de vivir una experiencia espiritual tan rica y profunda al mayor número posible de personas de todo el mundo.

La mayoría de las peregrinaciones comenzarán en París, partiendo de la Casa Madre de la Congregación de la Misión, donde los peregrinos serán alojados y recibirán todos los servicios necesarios. La Casa Madre está siendo renovada y, si Dios quiere, la mayor parte de la obra estará terminada en abril de 2025.

La Oficina de Peregrinaciones Vicencianas se abrirá el: 1 de enero de 2025

Dirección: Casa Madre de los Lazaristas; 95, rue de Sèvres; 75006 París, FRANCIA

Director: Padre Andrés Motto, CM

Correo electrónico: <u>pelerinvincentiens@congregatiomissionis.org</u> Teléfono móvil : Padre Andrés Motto, CM: +33 6 31 52 43 52

Se espera que, al principio, la Oficina proponga tres fórmulas:

A) PEREGRINACIÓN A LA «ESENCIA» VICENCIANA. 20 días. Con base en París, iremos a los principales sitios vicencianos, es decir, los lugares donde san Vicente vivió, descubrió la pobreza material y espiritual de su tiempo y desarrolló sus respuestas.

Para los sitios relacionados con los primeros años de vida de Vicente, visitaremos su casa natal, el **Berceau**, con una reconstrucción de la casa familiar y otros lugares de interés, donde se perpetúa la memoria del santo; **Dax**, donde estudió en el Colegio de los Franciscanos, donde estuvo interno y con Monsieur de Comet mientras era preceptor de sus hijos; el santuario mariano de **Buglose**, a 12 kilómetros de su casa, donde peregrinó cuando ya era sacerdote y capellán general de los galeotes; **Tarbes**, donde fue ordenado diácono en diciembre de 1598; **Toulouse**, donde san Vicente estudió teología de 1599 a 1605, donde se licenció en teología y pasó sus primeros años como sacerdote; y **Château l'Évêque**, donde monseñor François de Bourdeille ordenó sacerdote a Vicente de Paúl el 23 de septiembre de 1600.

Iremos a lugares relacionados con el descubrimiento de la vocación de Vicente, en **Gannes**, un pueblo situado en las tierras de Madame de Gondi, donde, en 1617, San Vicente confesó al molinero del pueblo en su lecho de muerte y lo liberó de un grave pecado que no había

confesado. Continuaremos hacia **Folleville**, donde Vicente de Paúl pronunció el «primer sermón de la Misión» el 25 de enero de 1617, incitando a combatir la ignorancia religiosa de la pobre gente del campo y a remediar la mala formación de una gran parte del clero. Lo seguiremos hasta **Châtillon**, donde asumió el cargo de párroco de la iglesia de Saint-André el 1 de agosto de 1617, realizando grandes mejoras en la parroquia en solo seis meses. Fue allí donde se dio cuenta de que era necesario remediar no sólo la ignorancia religiosa, sino también la pobreza material de los indigentes. Como resultado de la generosa respuesta de los feligreses a las necesidades de una familia enferma, fundó la primera Cofradía de la Caridad (ahora llamada Asociación Internacional de Caridad, AIC) en esa ciudad, porque comprendió que la caridad necesitaba ser organizada.

Además de los sitios **parisinos** relacionados con su obra, visitaremos **Richelieu**, donde, a petición del cardenal Richelieu, los Lazaristas llegaron en 1638 para hacerse cargo de la parroquia que Vicente de Paúl había visitado cinco veces. También fue la sede de un equipo misionero, una Cofradía de la Caridad y una Comunidad de Hijas de la Caridad.

Entre los otros lugares citemos **Lourdes**, donde santa Bernadette Soubirous (que era hija de María y llevaba la Medalla Milagrosa) fue la vidente de Nuestra Señora en 1858, **Amiens**, y el **monasterio ecuménico de Taizé**.

B) PEREGRINACIÓN A LUGARES VICENCIANOS MENOS CONOCIDOS.

Para todos aquellos que ya conocen lo esencial de la historia vicenciana, pero quieren continuar visitando hermosas ciudades francesas llenas de emocionantes historias vicencianas, ofrecemos esta peregrinación de 20 días que incluirá diferentes ciudades cada dos años.

Desde París, podemos visitar algunas de estas ciudades: Chartres, Le Mans, Angers, Nantes, La Rochelle, Burdeos, Narbona, Cahors, Beauvais, Arras, Sedán, Metz, Reims, Troyes, Fontainebleau, Versalles, Dijon, Lyon, Valfleury, Annecy, Aviñón, Marsella, Montpellier y Tours.

C) PARÍS VICENCIANO. 8 días de visita a lugares inspiradores vicencianos en París. Durante esta semana, nos alojaremos en la Casa Madre de la Congregación de la Misión en París.

Además de las tres opciones mencionadas anteriormente, la Oficina también estará lista para organizar peregrinaciones a los sitios vicencianos de acuerdo con las preferencias y el tiempo disponible de los diferentes grupos y para agregar nuevos sitios, de acuerdo con las solicitudes.

Para aquellos que deseen hacer una peregrinación a pie a los diversos sitios vicencianos, estamos preparando esta opción para un futuro próximo.

2) La segunda iniciativa, que no es nada nueva, ya que se lanzó como parte de la Alianza FamVin con las personas sin hogar en 2018, es la Campaña «13 Casas», que

continúa creciendo y que se extiende a nuevos países. Lo que es nuevo es la información que compartí al principio de esta carta, es decir, que ha sido elegida para ser incluida entre los actos concretos de caridad del Papa Francisco durante el Año Jubilar 2025.

Gracias a los esfuerzos considerables de tantos miembros del Movimiento de la Familia Vicenciana durante todos estos años, la Campaña «13 Casas» ya ha puesto en marcha 108 proyectos en 68 países, transformando 10.256 vidas.

Porque los principales organizadores del Año Jubilar 2025 quedaron impresionados por el proyecto y porque el Papa Francisco lo aceptó como uno de los gestos concretos de caridad durante el Año Jubilar, las 167 ramas (Congregaciones y Asociaciones Laicas), así como todas las demás personas que no pertenecen a una rama específica, pero que viven muy profundamente la espiritualidad y el carisma vicenciano y que, por lo tanto, son miembros del Movimiento de la Familia Vicenciana, tienen una nueva motivación para movilizarse a nivel local, regional o nacional de un país específico y continuar desarrollando la Campaña «13 Casas» en países donde el proyecto ya existe, o iniciarlo en países donde aún no ha comenzado.

También pueden participar contribuyendo al fondo solidario que ayuda a lanzar la Campaña «13 Casas» en países donde la pobreza es muy pronunciada y los recursos financieros son muy limitados. Para obtener más información, pónganse en contacto con fha.campaign@famvin.org.

Durante el mes vicenciano de septiembre, se ofrecerá más información con detalles específicos sobre los eventos en los que se celebrará la campaña.

¡Qué alegría saber que el 27 de septiembre, solemnidad de san Vicente de Paúl, millones de miembros del Movimiento de la Familia Vicenciana de todo el mundo celebrarán juntos, el mismo día, en 170 países, la herencia de la «mística de la Caridad»!

¡Que Nuestra Señora de la Medalla Milagrosa, san Vicente de Paúl y todos los Santos, Beatos y Siervos de Dios del Movimiento de la Familia Vicenciana intercedan por todos nosotros!

Su hermano en san Vicente,

Tomaž Mavrič, CM